

2020-21 年度 第 2790 地区

ガバナー 漆原 節子（勝浦 RC）
富津シティ RC 会長 渡邊 敏

第 5 グループガバナー補佐 窪田 謙（富津シティ RC）
幹事 宮崎 晴幸 SAA 伊藤 充教

通算 1378 例会 2021 年 6 月 16 日（水）

【点鐘】渡邊会長

【ロータリーソング】ソングリーダー：和田会員

ロータリーソング 「奉仕の理想」

【会長挨拶】渡邊会長

鈴木ガバナー補佐、

本日はお忙しい中を我がクラブに訪問頂きまして有難うございます。

ガバナー公式訪問に際して宜しくご指導をお願いいたします。

コロナワクチン接種については、ようやく身近な方々が接種完了したとの情報が入り私も 7 月中には接種完了の予定です。

何気なく交わっていた日常の会話や、人との出会いが元に戻るようにそしてロータリー活動においても、同様にその願いが叶うのが身近な時期となることを願います。

先日の日曜日に、延期となっていました「ロータリー談義の集い」にの開催にオンラインで出席いたしました。報告については例会にて報告いたします。



【幹事報告】宮崎幹事



上総ロータリークラブ袖ヶ浦ロータリークラブ週報報告

さくらの森整備事業実行委員長

整備予算及び整備時期別途資料添付いたします

【結婚・誕生】

河村会員 6/11 誕生→プレゼントは郵送にてお送りします。

【次年度がバナー補佐報告】 鈴木次年度がバナー補佐



第5グループ担当の鈴木荘一です、所属は君津 RC です。職業分類は造園土木入会歴10年になります、浅学非才ではありますがよろしくお願ひします。ガバナー補佐幹事は同じクラブの荒井潤一郎さん、福田順也さんにお願ひしましたどうぞよろしくお願ひします。

ロータリーとは関係ないセミナーで倒産する企業や、滅んだ文明は〇〇がなかったから滅んだ、倒産したと聞きました。これは何か？情報です。ですから私は第5グループの皆さんにはできるだけ多くの情報をお伝えして、そして皆さんの地区への要望をお届けするのが私の役目のひとつと思っています。

梶原年度が始まるにあたり、地区の一員として、グループ再編成、そしてガバナー補佐の選任についてコロナ禍だったとはいえ事前の通達及び説明が不足し、混乱とご迷惑おかけしましたこと深くお詫び申し上げます。こちらについては鶴沢ガバナー年度までじっくり地区の皆様と協議をしながら実現します、皆さんご意見ご指導のほどよろしくお願ひします。

梶原ガバナーはRIの規定に沿って忠実に仕事をする事、地区内会員皆様との融和を大事に、5年後、10年後に地区の皆さんが振り返ってよかったとおもえるような年度にしたいと考えております。テーマとして掲げられているのが LOVE Other Sprit 安心安全な社会、国際社会の平和を次世代につないでいこうとテーマを掲げております。

梶原ガバナーが地区リーダーシッププランについて忠実に推進しています。国際ロータリーは2000年よりこのDLPを提唱しています、これはこの20年間会員が横ばいの現実を受け、様々な大学関係者ですとか、ビジネス関係者も参画して作られた、強い組織になるためのプランなのです。そのプランを提唱され2002年に各地区に義務付けされ、20年過ぎ、梶原ガバナーは成果が出ている地区はDLPがよく機能している、ぜひ2790地区で本格的に取り組もうとしてます。その過程で地区の組織の中での課題も露呈されました。それらも踏まえより良い組織造りの為、DLPの実施にご協力お願ひします。

また今年からIM等の取り組みが変わります、第6グループの皆さんと一緒に研修会、セミナーを開催します、そして地区全体として9月海岸清掃を中心とした環境プロジェクト、10月とコロナ撲滅祈願を主とした公共イメージ向上のイベントも企画しています。

ロータリー100周年を祝う会で、元RI会長田中作次さんは「世界最大の奉仕団体を目指す、ロータリーは世界をより良くするために立ち上がる方法。手を動かし活動する事。」と。

また千玄室さんは自分自身を捧げる「奉仕」というささやかなことを職業を通じてどのように世の中に役立つか？この100年を土台に次の100年を考える、難しくしないで簡素な方法で。心から信じあえるメンバーと善良の波を地域社会へ送ろうとご挨拶されています。

コロナ禍で益々精神的物的つながりが近く身近な家族や仲間を大切にしていって時代になると言われています。洪沢栄一さんの「論語とそろばん」という著書がありますが、その中で“日々勉強をしてよい友を持つことこれが人生最上の楽しみ”という項が最も大切な教訓としています、お互い切磋琢磨して学びえたものをさらに友に伝え、そして転々とさせ善を及ぼすこと。私もクラブの皆さんとの付き合いを通じて、学ばせて頂き、そして社会人として自信がついたような気がします。またR活動が人生の悩みや矛盾の緩衝材になり感謝しています。

論語の中で孔子は最後弟子に「人が生きていく上で最も大切にすることは何ですか？」という質問に人に対し、「思いやり」と答えております。私も様々なデータや情報に「思い」をのせた生きた情報を伝え、第5グループの皆様が楽しいロータリー活動ができるように考えます。どうぞ一年ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願ひ申し上げまして就任のご挨拶とさせていただきます、ご清聴ありがとうございます。ございました。

【委員会報告】宮崎幹事(30周年実行委員長)

創立30周年記念さくらの森整備事業について

別途予算書(案)が出来上がりましたら配布いたします。

「ロータリー談義の集い」の報告：渡邊会長

例会内での時間を頂き、「ロータリー談義の集い」の報告をさせていただきます。

まずは、開催においての資料を皆さんのお手元に配布させて頂きました。談義の進行は主催者側（研修委員会委員長海寶さん）より主にロータリーの研修についてクラブ内ではどのように行っているのか？またどのような問題があるのか？そして今後どのような方法で改善してゆくのかを各クラブごとに質疑応答形式で行われました。

その中で我がクラブが今後改善しなければならない事は研修委員会を設け研修リーダーによるロータリーの意義について語り合える場を設けクラブ会員に研修の重要性を説く役割を担ってほしい。

少数会員クラブでの工夫をし今後談義の場を作り協議出来ればと考えます。

尚、本日の資料は是非ご一読ください。

【例会プログラム/ロータリーの友情報】：IT広報公共委員会：和田会員

2021.6月号：

(横組)

・RI 会長メッセージ (P3)

※コロナ禍での学んだ事そしてこれからのロータリーの在り方が記載されています。

・ロータリーの重点分野に「環境」が加わりました。(P7-P17)

※世界の様々なクラブが環境保護活動やグローバル補助金の対象となる新しいプロジェクトが記載されています。

・侃侃諤諤 (P24)

「早朝ランニングで充実感。できないと嘆くより、できることを考えよう」

東京調布むらさきRC 黒滝氏

(縦組)

・私の一冊「コロナ後の世界」(P13)

・友愛の広場「わがクラブのレジェンド」笹岡東RC 山本氏 (P17)

※ゴルフ歴60年、年間ラウンド75回の高田会員90歳のロータリーについて

どう思うかが掲載されています。



【ニコニコ BOX】

鈴木荘一次年度ガバナー補佐：本日クラブ訪問させて頂きました。次年度1年ご指導宜しくお願いします

渡邊会長：鈴木次年度ガバナー補佐ようこそ次年度第5グループ宜しくお願いします。

窪田ガバナー補佐、和田幹事お疲れさまでした。

宮崎幹事：鈴木次年度ガバナー補佐ようこそおいで下さいました次年度より宜しくお願い申し上げます。

窪田会員：鈴木ガバナー補佐エレクトようこそ来訪ありがとう御座います来期にご期待いたします。

頑張ってください。

秋山会員：本日は雨の中ご苦勞様です。次年度ガバナー補佐の鈴木様大いに羽ばたいてください。

伊藤会員：鈴木次期ガバナー補佐本日はようこそお越し下さいました今後よもご指導を宜しくお願いします

遠藤会員：鈴木ガバナー補佐様 2021-2022 年度宜しくお願いいたします。

大いに盛り上げましょう。よろしく申し上げます。

立石会員：お疲れ様です。いつもお世話になっております。本日のお客様次年度ガバナー補佐鈴木荘一様

ようこそお越し下さいました。今後とも宜しくお願いいたします。

和田会員：本日は次年度ガバナー補佐鈴木荘一様ようこそ富津シティへ。次年度宜しくお願い致します。

栗坂会員：鈴木次期ガバナー補佐本日はありがとうございました。「思いやりの心」で、来期第5グループを

大いに盛り上げましょう。よろしく申し上げます。

【出席報告】クラブ管理運営委員会：阿部会員代理→立石会員

区分	会員数	出席	欠席	Make up	出席率
今回(6/16)	12	9	3	0	75%
前回(6/9)	12	11	1	0	92%

